

País: Canadá (fecha: 27 de enero de 2025)

Documentación exigida (p. ej. expedida o refrendada por un médico o una autoridad sanitaria competente)	Restricciones (p. ej. cualitativas y/o cuantitativas)	Autoridad nacional competente (punto de contacto para obtener más información)
<p>a) Receta médica válida <input checked="" type="checkbox"/></p> <p>b) Certificado médico refrendado por las autoridades sanitarias del país de residencia <input type="checkbox"/></p> <p>c) Certificado expedido por las autoridades sanitarias del país de destino <input type="checkbox"/></p> <p>d) Presentación de la receta original en la aduana del país de destino <input type="checkbox"/></p> <p>e) Otra clase de documentos. Si la respuesta es afirmativa, se ruega indicarlos <input checked="" type="checkbox"/></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Debe obtener el medicamento mediante una receta y conservarlo en su envase original con la etiqueta intacta. 2. El medicamento debe ser para su uso médico personal o para el uso médico de alguien de quien usted sea responsable (p. ej., un niño o una persona de edad) y que viaje con usted. 3. Al entrar al país, siempre debe declarar a un funcionario de la Agencia de Servicios de Fronteras del Canadá los medicamentos de venta bajo receta que contengan sustancias sujetas a fiscalización o cannabis. Cuando salga del Canadá, los medicamentos de venta bajo receta que contengan una sustancia sujeta a fiscalización no deben contravenir las leyes y reglamentos del país de destino. 	<p align="center">Días/Cantidades/dosis</p> <p>Estupefacientes y otras sustancias sujetas a fiscalización: Es ilegal llevar sustancias sujetas a fiscalización o ilegales a través de la frontera del Canadá, tanto si se entra al país como si se sale de él, a menos que disponga de la receta médica correspondiente.</p> <p>Viajar al Canadá con medicamentos de venta bajo receta que contienen sustancias sujetas a fiscalización: Existen límites respecto de la cantidad de medicamentos de venta bajo receta que puede llevar consigo cuando viaja al Canadá, sobre todo si contienen sustancias sujetas a fiscalización o cannabis. En la mayoría de los casos, la cantidad no debe superar la correspondiente a una única tanda de tratamiento o, si es inferior, el suministro para 30 días. En el caso de las sustancias abarcadas por el reglamento sobre las benzodiazepinas y otras sustancias específicas (<i>Benzodiazepines and Other Targeted Substances Regulations</i>), los viajeros pueden importar o exportar como máximo la cantidad correspondiente a un suministro para 90 días.</p> <p>Cannabis: Si bien el cannabis se legalizó en el Canadá en 2018, es ilegal llevar cannabis a través de la frontera, ya sea que esté entrando en el país o saliendo de él. Esto incluye los productos que contienen cannabis, como el cannabis comestible, los extractos de cannabis y los productos con cannabis de administración tópica, y todos los productos que contienen cannabidiol (CBD). Si entra en el Canadá y lleva consigo cannabis en cualquier forma, debe declararlo a la Agencia de Servicios de Fronteras del Canadá. No hacerlo constituye un delito grave; podría ser detenido y llevado a juicio.</p> <p>Para más información sobre viajar al Canadá con medicamentos de venta bajo receta que contengan sustancias sometidas a fiscalización o cannabis: Consulte la siguiente página web: Drugs, alcohol and travel - Travel.gc.ca.</p>	<p>Para cualquier pregunta relacionada con los viajes al Canadá en que se lleven cannabis o sustancias sujetas a fiscalización con fines médicos, sírvase ponerse en contacto con:</p> <p>En relación con las sustancias sujetas a fiscalización: compliance-conformite@hc-sc.gc.ca</p> <p>En relación con el cannabis: cannabis-exemption@hc-sc.gc.ca</p>